

日々是好日



柏原中学校 2年学年通信

令和3年 4月15日 No.2

いよいよ来週

いよいよ、来週から野外学習が始まります。昨年度から、様々な準備を進めてきました。特に、野外学習実行委員の人たちは、ST後も残って活動をしてくれました。ありがとうございます。

また、班決めにおいても、多くのクラスがスムーズに決まるように協力し合ってくれたと聞いています。さすが、**思いやりと優しさに溢れる青学年**だとうれしく思いました。

あとは当日、実際に活動する中で、2つのことを学んでほしいと思います。1つは、新しいクラスのメンバーで過ごす中で、思いやりや優しさに触れることで、友人のありがたさを感じてほしいと思います。信頼し合い、協力し合える関係は**【極上の友情】**です。2つ目は、決まりを守ることです。特に、自分たちで考えた**【五条】**は、どれも大切にしたいことです。集団で生活をするので、様々なルールがあります。時間を守ったり、ルールを守ったりすることは、みんなが気持ちよく過ごすために必要なことです。

今回は、1つの学年を2つに分けて野外学習を実施します。そんな中でも**【離れていても1つ】**ということを感じて、それぞれの野外学習を楽しみましょう。



新しい学び方

先日、1人に1台タブレットPCが配付されました。タブレットPCを使うことで、これまで以上に、情報の共有や共同での作業がしやすくなります。具体的には、アプリを活用して教材や1人1人の意見を共有したり、データやグラフを整理したりすることができます。これらのアプリを授業で活用して「自ら考え、主体的に判断し、行動できる力」を育てていきたいと思います。

きっと、これまで以上に多くの人の意見を知ることができ、仲間と共に学ぶことで、学習の楽しさを感じるようになると思います。



保護者のみなさまへ

新年度になって1週間が過ぎました。お子様におかれては、新しいクラスで過ごす喜びもありながら、慣れない雰囲気疲れを感じる場面もあると思います。さらに、野外学習も来週にひかえていることから、緊張感が高い日々を過ごしています。このような生活から、お子様のご家庭で不安や疲れを出すことがあるかと思えます。もし、心配な事がありましたら、中学校へご相談ください。共に解決したり、よい方向へと進めたりできたらと思います。

また、来週からの野外学習に向けて、ご家庭でも週末の体調管理に努めていただけるとありがたいと思います。よろしくお祈りします。

来週の予定

【来週の予定】最終下校 17:45

19日(月)		20日(火)		21日(水)		22日(木)		23日(金)
A日課		A日課		A日課		A日課		A日課
前半組	後半組	前半組	後半組	前半組	後半組	前半組	後半組	
郡上へ 中央公園 集合	4限給 食後下 校 13:30	郡上 最終日	郡上へ 中央公園 集合	中学校 12:10 ~ 12:10 の 間に登校	郡上 最終日	中学校 6時間学 年時間割 り	中学校 12:10 ~ 12:20 の間 に登校	金① 金② 金③ 金④ 金⑤ 金⑥

※ 野外学習へは2組、4組、5組が19日から出発します。1組、3組、6組は20日に出発します。今年度の野外学習は、新型コロナウイルス感染拡大を防ぐ観点から、一泊二日を2ローテで行います。ご理解をよろしくお祈りします。

※ 今後の感染状況や、国や県の感染防止に対する取り組みにより、予定を変更することがあります。